

MRAP

D'une intervention à l'autre



Les bénévoles.

Jeudi 5 mars, se sont réunis, au centre socio-culturel de Largentière, membres et sympathisants du MRAP (mouvement contre le racisme) pour l'assemblée générale. Étaient également présents des membres de l'association « L'art scène » de Payzac. Régulièrement partenaire du MRAP au travers d'événements musicaux, «L'art scène» prête ses talents d'organisateur pour mettre en lumière les actions du MRAP. Le 21 mars, aura lieu une soirée avec débat et concert, à l'Escargot (Vogüe), avec un groupe malien, SMOD.

Une année très chargée pour l'association, compte tenu du contexte actuel, un

grand nombre de personnes ont toujours besoin d'aide et de soutien. Plusieurs formations juridiques ont été très utiles aux bénévoles qui s'occupent de l'étude, du montage et du suivi de plusieurs dossiers de gens nouveaux, sans papier.

Un travail de sensibilisation est effectué dans les écoles, parfois à la demande des établissements scolaires, ou par démarche volontaire des membres du MRAP. Ces interventions ont pour thèmes le respect, la tolérance, les religions, compréhension de la notion de différence,..., tout ceci présenté aux enfants à travers des moyens ludiques (jeux) et

pédagogiques. Le MRAP aimerait beaucoup effectuer un travail encore plus important avec les écoles primaires, les collèges et lycées afin de poursuivre leur mission de prévention.

Le bilan financier montre un léger passif. Les subventions venant du conseil général, de la région, de la mairie, de dons et d'adhésions sont de plus en plus réduites.

Les membres du MRAP souhaiteraient voir le mouvement rejoint par plus gens, mais malheureusement beaucoup d'associations se plaignent également de la croissante rarefaction de bénévoles, et ce à un niveau national.